

SOLIDARITÉ

Restos du Cœur | Appel à bénévoles

Le centre d'Aubagne des Restos du Cœur manque cruellement de bénévoles pour assurer les services rendus aux personnes accueillies.

Publié le 04 septembre 2020

La campagne d'hiver va bientôt commencer et le centre d'Aubagne a besoin de bénévoles pour assurer la distribution alimentaire et récupérer les denrées offertes par les commerçants de la ville.



Renseignements :

Alain Evezard - 06 01 34 61 42

Restaurants du Cœur Aubagne
374 avenue Gabriel Péri
04 86 36 84 70